

## Mercociudades y 100CR acuerdan acciones conjuntas para fortalecer la resiliencia de las ciudades latinoamericanas

Este 29 de junio Mercociudades firmó un acuerdo con el Programa 100 Ciudades Resilientes (100 CR) con el objetivo de fortalecer la resiliencia de los gobiernos locales de América del Sur. Se trata de un memorándum de entendimiento que se implementará a través de actividades de gestión de conocimientos, sensibilización, capacitación e intercambio de experiencias.

La firma se realizó en Santa Fe, en el marco de la 10<sup>a</sup> Capacitación regional de Mercociudades y la presentación de la estrategia de resiliencia de la ciudad, y en ella participaron el presidente de Mercociudades e intendente de Santa Fe, José Corral; el director de Estrategia de 100 CR, Braulio Morera; y el coordinador de la Secretaría Técnica de Mercociudades, Jorge Rodríguez.

Este convenio representa para Mercociudades un nuevo canal para iniciar un proceso de aprendizaje conjunto que agilice la aplicación de políticas de resiliencia urbana. Recordamos que promover el enfoque de resiliencia en la gestión urbana es uno de los tres ejes temáticos propuestos por la presidencia de Mercociudades en el plan de trabajo 2016 - 2017.

En su XXI Cumbre, Mercociudades emitió la declaración “Construcción de Ciudades Resilientes en el Marco de la Integración Regional”, con el objetivo de abordar la resiliencia como un elemento clave para afrontar importantes desafíos a nivel regional y mundial, como el desempleo, las desigualdades y el impacto del cambio climático, estableciendo que éstos deberán afrontarse mediante la articulación de políticas para y con las ciudades.

En este contexto el acuerdo busca el desarrollo y financiamiento de nuevos espacios de capacitación regional , en lo que será la “Escuela de Resiliencia Urbana” y la concreción de acciones conjuntas de comunicación y sensibilización en la temática.

El Programa 100 CR fue creado en 2013 por la Fundación Rockefeller y tiene la finalidad de apoyar a las ciudades a hacer frente a los impactos y tensiones crónicas que afectan su sostenibilidad y viabilidad.

Además de Santa Fe, las ciudades de Buenos Aires, Montevideo, Santiago, Medellín, Porto Alegre, Río de Janeiro y Salvador son miembros activos de Mercociudades y de 100 CR.

Mercociudades y 100CR acuerdan acciones conjuntas para fortalecer  
la resiliencia de las ciudades latinoamericanas

Acceda al Acuerdo